[bookmark: _GoBack]« Il y a trop d’émissions sportives à la télé : le tennis, le golf, le
rugby......... ! Et cette année, avec EURO 2012 et tous les
matchs de football, c’est encore pire. Ça m’énerve ! »
Solange, 22 ans.
Donnez vos réactions.
I agree with Solange. I find that the number of sports programmes on the T.V annoying. Firstly, I am not sporty. I hate football and rugby and I really hate these programmes where one must analyse every single movement of every single player and where one predicts the chances of such and such a team in such and such a championship. And then, what annoys me also is the huge sums of money that the professional players earn. The most of them have no education. My dream is a channel devoted to my two favourite passions: chess and musique. 
	(b)	Je suis tout à fait d’accord avec Solange. Je trouve le nombre d’émissions sportives à la télé énervant. D’abord, je ne suis pas très sportif. Je déteste le football et le rugby et j’ai horreur de toutes ces émissions où il faut analyser chaque mouvement de chaque joueur et où il faut prédire sur les chances de telle ou telle équipe dans tel ou tel championnat. Et puis, ce qui m’énerve aussi c’est les sommes énormes que gagnent les joueurs professionnels. La plupart d’entre eux n’ont aucune éducation. Mon rêve, c’est une chaîne de télé consacrée à mes deux grandes passions: les échecs et la musique.


